

del Sol II saldría este año



Juan Martín Caicedo
Presidente de la CCI

“Una inversión en infraestructura equivalente a 0,5 del PIB por año, aumenta la tasa de crecimiento económico en 0,8 puntos porcentuales cada año”.



Escanee para ver el Inside con el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

¿Cómo va la estructuración del programa 5G y cuáles carreteras son prioritarias?

En este programa lo que hemos hecho es cambiar un poco el enfoque, que no sea solo carretero, sino un poco integral. En el tema carretero, tenemos la ALo sur, Accesos Norte II, la conclusión de la doble calzada Buga-Buenaventura, y la conclusión de las obras restantes de la Ruta del Sol II. En ALo sur, esperamos ya salir a manifestación de interés en más o menos dos meses; Accesos Norte II, estamos cerrando la estructuración. Y tenemos la estructuración de la Ruta del sol II. Esa estructuración ya está concluida. Estos proyectos serán adjudicados más o menos de acá a un año, y conllevan una inversión cercana a \$18 billones.

Estás vías serán fundamentales para el crecimiento ¿se tiene un estimado de cuántos empleos generarán?

En generación de empleo, estamos hablando que por cada \$1 billón, se crean 28.000 empleos. Estamos hablando de inversiones de \$18 billones, y una generación cercana a los 500.000 empleos.

¿Sabemos que se ampliaron el cupo de vigencias futuras, cómo quedan ahí las 5G?

Frente al crecimiento limpio, se plantea un desarrollo sostenible en el tiempo que permita una conservación en medio de los altos niveles de producción. Aquí se impulsarán 27 proyectos estratégicos de energías renovables.

Respecto al eje de pobreza y vulnerabilidad, el Gobierno extenderá el programa Ingreso Solidario hasta junio del 2021 y así, cubrir las necesidades de 3 millones de hogares colombianos; igualmente otorgarán 200.000 subsidios de vivienda VIS y no VIS, que generarán 230.000 empleos.

Finalmente, en el Compromiso con el Campo y la Paz con legalidad dará continuidad al proyecto Agricultura por Contrato, al catastro multipropósito, y acelerará las obras Pdet.

JONATHAN TORO
jtoro@larepublica.com.co



La República

El presidente de la ANH, Armando Zamora, dijo que los proyectos costa afuera son una prioridad.

Agencia Nacional de Hidrocarburos espera que pilotos de fracking se hagan en 2021

BOGOTÁ

En un webinar organizado por la Asociación Regional de Empresas del Sector Petrolero, Gas y Biocombustibles en Latinoamérica y el Caribe (Arpel), el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Armando Zamora, confirmó que el Gobierno espera que durante todo el próximo año se ejecuten los pilotos de fracking.

Zamora, quien recordó que la adjudicación se hará en octubre, añadió que se espera que a finales del año se logre surtir todo el proceso ambiental con las firmas interesadas. De hecho, destacó que una de las prioridades del Gobierno es sacar adelante estos pilotos, así como materializar las inversiones en la zona costa afuera del país.

KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G
@KevinBohorquez89

Puntualmente, ¿a quienes se le cedería ese contrato?

Están en ese proceso y es un tema que depende del concesionario existente (...) Nos ha sido referido que acá podría entrar el Grupo CCA, que es la constructora más grande de china, o la firma Shikun&Binui u otra que es austriaca.

Sobre Santana - Mocoa - Neiva se había hablado de una cesión de contrato, ¿se dará?

Este es un contrato que se adjudicó en 2014, que ya debería tener las obras listas. Lo que nosotros hicimos fue iniciar los procesos sancionatorios, y en ese marco tuvimos que iniciar el proceso de caducidad. En el marco de este proceso, se presentó el

Plan Remedial que es una posibilidad para salvar el contrato. Fue aprobado en dos fases: la fase uno es para atender puntos críticos que existe a lo largo del corredor, y la fase 2 se está surtiendo la cesión del contrato con el Grupo CCA. De hecho, tuvimos una comunicación reciente, en la que nos indican su interés de tomar el proyecto.

Es decir que básicamente estas dos vías 4G pueden terminar en manos de ingenieros chinos...

Es probable. Nosotros tenemos que tomar las decisiones correspondientes. O también es probable que termine con empresas de Israel. En el caso de Santana - Mocoa que termine en manos de chinos.

CLAVES DEL COMPROMISO POR COLOMBIA

1. Generación de empleo

Fortalecimiento del emprendimiento \$ 1,5 billones para la integración territorial
40.000 empleos generados

\$100 billones de inversión

22 corredores viales para dotar al país
28 proyectos de vías nacionales

2. Compromiso con el crecimiento limpio

Siembra de 180.000 árboles
27 proyectos de energías renovables

\$16 billones en inversión para proyectos que generarán 55.000 empleos

3. Compromiso con los más vulnerables

Ingreso Solidario llegará a 3 millones de hogares
200 subsidios de vivienda

4. Compromiso con el campo

Acelerar las obras PDET
Implementación del catastro multipropósito

Fuente: Presidencia de la República. Gráfico: URVT

neficar a micros, medianas y pequeñas empresas generadoras de 90% del empleo; facilitando el acceso al sistema de compras públicas y el sistema de créditos. Adicionalmente se plantea la ex-

pansión de las vías terciarias para conectar el país mediante una inversión de \$1,5 billones, la más grande en la historia, que cuenta aportes privados, públicos y público-privados.



LA SOCIEDAD ADMINISTRADORA DE FONDOS DE PENSIONES Y CESANTÍAS PORVENIR S.A.

CONVOCA

En atención a la emergencia sanitaria producida por la propagación del Coronavirus (COVID19) en nuestro país, así como la medida de aislamiento preventivo obligatorio en el territorio nacional, prorrogada mediante Decreto 1076 de 2020 hasta el próximo 31 de agosto de 2020, y conforme a lo dispuesto en el artículo 19 de la Ley 222 de 1995, modificado por el artículo 148 del Decreto Ley 019 de 2012 y el Decreto 398 del 12 de marzo de 2020, la Sociedad Administradora de Fondos de Pensiones y Cesantías PORVENIR S.A., se permite convocar a los afiliados a los Fondos de Pensiones Obligatorias administrados por esta sociedad, a la reunión ordinaria de la Asamblea de Afiliados, a realizarse el día 24 de agosto de 2020 a las 8:00 a.m., sesión que se celebrará de manera virtual.

Los afiliados que deseen participar en la reunión y ejercer su derecho a votar por las proposiciones que serán sometidas a consideración, deberán seguir las instrucciones dadas en la página web <https://www.porvenir.com.co/web/personas/asamblea-de-afiliados-2020> y remitir la documentación soporte que acredite la representación al correo electrónico AAFILIADOSPO@porvenir.com.co, a más tardar el viernes 21 de agosto a las 5:00 p.m. Como representantes ante la Sociedad Administradora, de los demás trabajadores afiliados a los Fondos de Pensiones Obligatorias, se inscribieron oportunamente:

Principal: María Luisa Mesa Zuleta.
Suplente: Gloria Margarita Rodríguez Uribe.

Miguel Largacha Martínez
Presidente

Filial de Grupo AVVAL